



EN CONTACTO

@lilyperez

Tanta facilidad y liviandad de muchas personas para hablar de casos tan delicados como el de #monsalve sin ningún pudor. Algunos politizando, otros revictimizando, otros frivolizando...

@Sanfeliu

Ojalá gane gente este fin de semana que no esté pensando en montar otra caja pagadora en una municipalidad sino que piense en el bienestar de la gente de su comuna y lleve a los mejores, no a sus escuderos y súbditos. Basta de garrapatas.

@lauralbomoz

Se declara admisible recurso de protección contra @Camara_cl por falta al debido proceso en AC contra el exministro Sergio Muñoz.

@Carolina_Toha

Nuestro completo rechazo a este violento ataque en Erilla, en la Región de la Araucanía. @Carabdechile está investigando para dar con los responsables. La democracia será protegida en todos los rincones de Chile.

@juancarlossaid

Alza de Isapres al final va a acelerar

“espiral de la muerte”: fuga de afiliados más sanos a Fonasa, permanencia de afiliados más enfermos, necesidad de subir primas próximo año, nueva fuga de afiliados y así sucesivamente. Son los problemas de una legislación parche.

@Dani_Cicardini

Increíble! Seguimientos y amenazas a fiscales que investigan caso Hermosilla, digno de una trama gángster. No se puede permitir que la mafia intente intimidar a la justicia. Se requiere del resguardo de fiscales para no afectar la investigación.

@cristian_arayal

Carolina Tohá y el Gabinete de La Moneda parecen muy preocupados por el caso Monsalve, pero la oleada criminal empeora. Los chilenos no pueden esperar a que el gobierno se decida a trabajar. ¿Tendremos que poner en pausa la inseguridad mientras el gobierno se ocupa de sus asuntos?

@patricionavia

Resultó clasista la ministra de la Mujer. Si el acusado es un portero, se va. Pero si es un subsecretario, no. Menos mal que la izquierda cree en la igualdad!